



LA TROMPETTE

Une décision d'Obama aide la Russie dans la guerre en Ukraine

- Abraham Blondeau
- [18/01/2023](#)

En août 2022, il a été signalé que la Russie utilisait des drones iraniens sur le champ de bataille en Ukraine. Ces drones essaieraient et exécuteraient des attaques de type kamikaze sur leurs cibles. Les drones s'avèrent être une arme puissante dans la guerre moderne.

Comment l'Iran a-t-il pu développer une technologie de drones aussi dangereuse ? La réponse est Barack Obama.

Apaisement : Le 5 décembre 2011, un drone de surveillance américain s'est écrasé dans le désert iranien après une panne (qui, selon les Iraniens, était un piratage réussi du système du drone). Le *Washington Free Beacon* a écrit : « Le président Barack Obama, l'accord nucléaire étant une lueur dans ses yeux, était confronté à un choix : renoncer à certaines de nos technologies de sécurité nationale les mieux gardées au profit d'un ennemi juré, ou riposter. » Toute la stratégie d'Obama au Moyen-Orient était basée sur la création d'une alliance avec l'Iran.

L'article poursuit : « Selon le *Times*, Obama a brièvement envisagé d'envoyer une équipe *Navy Seal* pour le faire exploser avant qu'il ne tombe entre les mains d'ingénieurs iraniens, mais il a décidé de ne pas prendre ce risque. Il a également décidé contre les options B et C : déployer certains de nos alliés iraniens pour traquer le drone ou lancer une frappe aérienne pour détruire ses restes : des responsables américains ont déclaré au *Wall Street Journal* qu'ils ne pensaient pas que la technologie très précieuse du drone pouvait être facilement rétroconçue. »

Les Iraniens ont fait défiler les drones dans les rues de Téhéran, ajoutant ainsi à l'histoire une nouvelle humiliation internationale pour les États-Unis. Au-delà de blesser l'orgueil de l'Amérique, cette décision d'Obama a aidé le président russe Vladimir Poutine sur le champ de bataille.

« L'Iran l'avait reproduit en 2016 », poursuit le *Washington Free Beacon*. « Et nous terminons 2022 en ayant bouclé la boucle, les Iraniens étant désormais une puissance dans le développement et le déploiement de la technologie des drones sur les champs de bataille du monde entier, y compris en tant que fournisseur clé de la Russie dans sa guerre contre la population civile d'Ukraine. » L'apaisement de l'Iran par Obama peut être directement lié à la mort de vies innocentes en Ukraine.

Ce n'est pas la seule décision prise par Obama pour donner du pouvoir aux ennemis de l'Amérique et affaiblir ses alliés.

La Trompette a dit : « L'apaisement et le soutien de M. Obama au régime iranien ne peuvent s'expliquer logiquement », écrit le rédacteur en chef de *laTrompette*, Gerald Flurry, dans *Great Again [Grande à nouveau ; disponible seulement en anglais]*. « Une politique aussi catastrophique ne peut être comprise que dans le contexte de *la tromperie satanique* qui recouvre ce monde entier (Apocalypse 12 : 9). Ces efforts ont poussé le monde plus près du bord de l'anéantissement nucléaire—et rien ne pourrait plaire davantage au diable ! »

Il y a une dimension spirituelle derrière le programme d'Obama pour affaiblir et humilier les États-Unis. Lisez [l'Amérique sous attaque](#) pour comprendre cette vérité vitale.